

## Information aus dem Postnetz

22. August 2017

# Die Post spricht sich für eine Partnerlösung in Schänis aus

**Seit Dezember 2015 fanden Gespräche zwischen der Post und den Gemeindebehörden zur Zukunft der Postversorgung in Schänis statt. Die Post hat den Behörden nun mitgeteilt, dass sie sich für eine Filiale mit Partner in Zusammenarbeit mit dem Denner Satelliten entschieden hat.**

Die Veränderungen in der Gesellschaft und die Möglichkeiten der digitalen Kommunikation führen dazu, dass postalische Dienstleistungen heute vermehrt rund um die Uhr und immer öfter auf elektronischem Weg nachgefragt werden. Gleichzeitig nimmt die Nutzung der klassischen Postfilialen kontinuierlich ab. Die Post reagiert auf das veränderte Kundenverhalten und überprüft ihr Poststellennetz regelmässig.

### **Gespräche mit den Behörden**

Die Nutzung der Poststelle Schänis stagniert seit einigen Jahren auf einem tiefen Niveau. Die Wirtschaftlichkeit ist unbefriedigend. Deshalb fanden seit Dezember 2015 mehrere Gespräche zwischen Vertretern der Post und dem Gemeinderat von Schänis statt. Trotz intensiver Gespräche konnte letztlich keine Einigung zwischen der Post und den Behörden erzielt werden.

Für die Post besteht bei der Poststelle Schänis aufgrund der ungenügenden Wirtschaftlichkeit Handlungsbedarf. Zudem steht mit der Filiale mit Partner (Postagentur) eine bewährte Alternative zur Verfügung, die es ermöglicht, weiterhin eine breite Palette von Postdienstleistungen vor Ort anzubieten. Nach sorgfältiger Bewertung aller Aspekte und Argumente hat sich die Post deshalb entschieden, Postdienstleistungen in Schänis künftig in Zusammenarbeit mit dem Denner Satelliten im Oberdorf 14 anzubieten. Damit konnte ein etablierter Partner gefunden werden, der in Schänis ein zentral gelegenes Geschäft mit kundenfreundlichen Öffnungszeiten betreibt.

### **Bewährtes Angebot**

Das Format der Filiale mit Partner bewährt sich bereits an rund 900 Standorten in der ganzen Schweiz. Das Angebot umfasst bei den Briefen und Paketen ein Sortiment, das die täglich nachgefragten Dienstleistungen abdeckt. Zudem ist der Bezug von Bargeld bis 500 Franken möglich, und Einzahlungen lassen sich bargeldlos erledigen. Das Postangebot steht den Kunden während den gesamten Öffnungszeiten des Partnergeschäfts zur Verfügung.

Noch sind vor der Umsetzung der neuen Lösung verschiedene Punkte zu klären. Auch der genaue Zeitplan steht noch nicht fest. Die Post wird die Bevölkerung im Herbst 2017 an einer Informationsveranstaltung im Detail über die geplante neue Filiale mit Partner informieren.

Bis die neue Lösung realisiert werden kann, bleibt die bisherige Poststelle Schänis unverändert in Betrieb.

**Auskunft:**

Markus Werner, Kommunikation Postnetz Ost, Tel. 079 408 34 58; [markus.werner@post.ch](mailto:markus.werner@post.ch)